



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

El Premier "Yoyo" Garcia Montes en su comparecencia en el programa "Telemundo pregunta" se mostró, no solamente agil, sino tambien correcto y comedido, dentro de las limitaciones de un Primer Ministro en este sistema semi-parlamentario que nos gastamos para andar por casa y que en definitiva no es "chicha", ni "limonada".

Hubo, no obstante, un detalle singular. Nos referimos a la felicitación pública que extendió esta destacada figura gubernamental a los líderes opositoristas Márquez Sterling, "Millo" Ochoa y Pardo Llada por su actual conducta política.

X X X X

Con objeto, seguramente, de justificar en el futuro el nombre de "Revolucionario" que le quieren agregar a tal organización, el "antiguo Meneito reformado", ha logrado la captación del destacado revolucionario: Jorge Garcia Tuñón M.M.N. y P. General de Brigada del Ejército retirado.

Jorge Garcia Tuñón, M.M.N. y P., General de Brigada del Ejército, retirado fue el que hizo la revolución del 10 de marzo, cuando solamente era Jorge Garcia Tuñón, M.M.N. y P. capitán de Artillería del Ejército y en breves horas se convirtió en Jorge Garcia Tuñón M. M. N. y P. General de Brigada.

Y aunque no se ha podido confirmar la noticia, se espera que de un momento a otro pida también su ingreso en dicha organización, Jaime Maríné, igualmente M.M.N. y P., coronel retirado.

X X X X

Niégame oficialmente que esté asilado el "Extraño" en ninguna Embajada extranjera.

Bueno: la negativa será en singular, porque en

plural, ya sabemos que constantemente se están asilando muchos extraños.

X X X X

Leemos en documentada información publicada ayer en este diario, que cientos de palomas anidan en la colina universitaria.

No aclara sin embargo el periodista, si entre esos centenares, se encuentra la paloma de la Paz.

Nada de particular tendría, porque vivimos en el país de los vice-versas.

X X X X

Se ha aparecido un senador norteamericano atacando a Cuba por determinados procedimientos llevados a cabo con el arroz.

Por lo visto, lo que quiere ese legislador yankee es formar aquí, un "rice with mango".

X X X X

Según informan desde Ciudad Vaticano, la Iglesia Católica está considerando aplicar castigos eclesiásticos a los culpables de causar accidentes del tránsito.

Es lo eterno. Cuando los hombres pierden toda esperanza en sus propios esfuerzos, confían solamente en el milagro divino. Aunque esto de los accidentes del tránsito parece haberse escapado de tal órbita.

X X X X

Embarcará esta tarde Batista rumbo a Panamá con objeto de tomar parte en la reunión de jefes de estado americanos que en dicha ciudad se celebrará, regresando a la Habana, el próximo martes.

Durante su ausencia, continuará de vicepresidente el doctor Felo Guas Inclán.